

Visionen 2013 nahezu ausgebucht

Noch vor Anmeldeschluss bereits mehr als 80 Teilnehmer

Zollernalbkreis. Die Bildungsmesse »Visionen – Wege nach dem Schulabschluss« für alle Schularten im Zollernalbkreis findet in diesem Jahr vom 26. bis 28. September in der volksbankmesse statt. Silke Schwenk, Geschäftsführerin der Wirtschaftsförderungsgesellschaft für den Zollernalbkreis (WFG), freut sich über die sehr positive Resonanz: »Wir haben auf die erst kürzlich an potenzielle Aussteller versandten Einladungen bereits mehr als 80 Anmeldungen erhalten.«

Durch die Präsenz der Unternehmen und Hochschulen vor Ort bieten die »Visionen« eine hervorragende Möglichkeit für Schüler sich umfassend über Wege nach dem Schulabschluss zu informieren.

Für Interessenten der Metall- und Elektroindustrie wird das InfoMobil der M+E-Industrie auf dem Messegelände bereitstehen. Dieses wird den Industriezweig in voller Breite vorstellen und zudem auch Ausbildungsmöglichkeiten aufzeigen. Für Abwechslung sorgt auch die Bundeswehr. In einem Bundeswehr-Truck können sich die Schüler über Ausbildungs- und Weiterbildungsmöglichkeiten informieren und sich nebenbei auch noch einen Eindruck von den Wehrfahrzeugen verschaffen. Auch ein Infomobil der Firma barth Spedition wird außerhalb der Halle den Schüler einige Informationen bereithalten.

Darüber hinaus präsentiert sich auch an einem Tag die Forstausbildungsstelle der

Stadt Albstadt. Initiator der dreitägigen Veranstaltung ist die WFG, mit Unterstützung der Hochschule Albstadt-Sigmaringen, der Agentur für Arbeit, der Kreishandwerkerschaft Zollernalb, der Handwerkskammer Reutlingen, der IHK Reutlingen sowie des Staatlichen Schulamts.

Interessierte Unternehmen, Institutionen und Bildungseinrichtungen können sich direkt bei der WFG oder online auf der Website www.zollernalb.com unter der Rubrik Wirtschaft/Bildungsmesse Visionen anmelden.

WEITERE INFORMATIONEN:

- Wirtschaftsförderungsgesellschaft für den Zollernalbkreis, Telefon 07433/92 13 92, E-Mail Silke.Schwenk@zollernalbkreis.de

Antworten gibt es aus erster Hand

Viele offene Fragen der Schulabgänger können aus erster Hand direkt an den Ständen beantwortet werden. Anregungen und Vorstellungen zu Ausbildungs-, Studien- und Weiterbildungsmöglichkeiten bieten darüber hinaus auch themenspezifische Vorträge in der SparkassenArena. Parallel zu den Angeboten und Informationen, welche die Aussteller bereithalten, ist auch im Außenbereich der Halle für ein interessantes Programm gesorgt.



Freuen sich über die große Resonanz bei den Visionen 2013: die Kooperationspartner der Bildungsmesse. Foto: WFG